
本报讯 江苏一号农场科
技股份有限公司创始人姜方俊
是毕业于德国维尔茨堡大学计
算机专业的硕士研究生袁2010
年底袁 他在国内跑遍 2 万多公
里尧 历经半年多的市场调研后袁
决定用所学技术改造传统农业遥
短短 5年时间袁他亲手创办的一
号农场于去年初成功登陆新三
板袁让业界同行纷纷侧目遥

野找钱冶不是件容易的事

一号农场位于我区茅山旅
游度假区袁占地 2000余亩袁提供
生鲜宅配尧休闲娱乐尧养生度假尧
科普运动于一体的全产业链服
务袁建成养生休闲尧自然体验尧现
代农业展示尧 有机农业生产尧现
代仓储物流五大核心功能区和

庄园酒店遥 一号农场主张野农法
自然冶袁 农场协调种植业与养殖
业的平衡袁保持有机物质内部循
环袁不使用激素和抗生素袁不施
用化学合成的肥料和农药袁不采
用基因工程获得的生物及其产
物袁不种植反季节作物遥

如今袁一号农场每天都要发
出近千份当天采摘的有机蔬菜袁
客户遍及长三角地区遥姜方俊告
诉我们袁 农场能发展到今天袁很
大程度上得益于资本的运作袁因
为与普通农作物相比袁有机农作
物的投入成本高 3倍左右袁加上
土地流转尧 搭建销售平台等等袁
农场在运营几年后面临资金压
力袁急需引入外部资金袁但他们
却发现袁野找钱冶并不是件容易的
事遥

上市后转型升级更加便捷迅速
2015年袁通过政府推荐袁江

苏种业发展基金率先向一号农
场抛出橄榄枝袁另一家创投机构
也看中了一号农场 袁 首轮共
3000万元的融资为农场发展注
入了新的动力袁并且在投资人的
帮助下袁农场建立起了规范的财
务体系袁去年得以在新三板挂牌
成功遥上市袁对一号农场来说袁只
是发展的起点遥 是完善公司治
理尧夯实管理基础的过程遥

姜方俊表示袁进入资本市场
给一号农场带来了不少好处袁公
司管理更加规范了袁知名度提高
了袁 融资也变得容易了遥 他说院
野从去年开始我们转型袁 从第一
产业延伸到第二产业袁投资了一
条杂粮粉生产线袁今年将投资一

条沙拉生产线袁投资规模均超过
1000万元袁 我觉得这是增加我
们农产品附加值的一个很重要
的手段遥 冶
玩转野旅游+冶的别样慢生活

姜方俊说院野我们的旅游跟
仙姑村美丽乡村建设完全融合
在一起袁未来两年的投资会比较
大袁要把乡村变美尧农业变强袁就
要发展现代农业袁做大做强做优
品牌袁打造金坛乡村旅游和有机
农业观光升级版袁这样才能带动

农民致富遥 冶目前袁一号农场吸引
了周边地区大量的游客遥

在姜方俊的带领下袁一号农
场大胆创新袁在有机农业的基础
上袁创建了中国第一家以有机体
验为主题的有机庄园精品酒店袁
发展起了餐饮尧旅游业袁游客不
仅可以来此品尝江鲜美食袁还可
以体验垂钓采摘活动袁实现了一
二三产业融合袁酒店开业不到两
年袁接待游客已超 10万人袁带动
当地就业 150余人遥
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一号农场：上市打通产业融合发展之路
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本报讯 区法院重点针对以下八个问题
开展解放思想大讨论活动院 一是在学习贯彻
习近平新时代中国特色社会主义政法思想上
是否全面准确钥 二是在坚持党的绝对领导上
是否立场坚定尧 旗帜鲜明钥 三是能否坚持司
法为民钥 四是能否充分发挥审判职能作用袁
主动服从服务经济社会发展大局钥 五是能否
有效利用新技术革命带来的成果提升司法效
率和司法公信力钥 六是司法责任制改革尧 矛
盾纠纷多元化解尧 繁简分流尧 基本解决 野执
行难冶 等是否能够深入有序推进钥 七是法院
队伍能力素质是否能够服务保障金坛两个加
快的任务钥 八是是否存在司法不规范尧 不严
格尧 不文明现象钥

金坛公安分局全警动员尧 全面学习袁 把
大讨论活动落到实处遥 牢固树立大局意识和
底线思维袁 落实属地责任袁 加强督促指导袁
强化情报搜集尧 矛盾排查尧 人员稳控尧 应对
处置等各项工作袁 严防发生规模聚集和个人
极端事件遥 深入推进扫黑除恶专项斗争尧 打
击整治枪爆违法犯罪尧 扫黑禁赌及 野净网冶
等专项行动袁 不断提升破案打击成效遥 推动
乡镇街道严格落实禁毒工作责任制袁 全面加
强外流人员易制毒专项整治遥
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本报讯 日前袁国家司法部
通报表扬了一批全国人民调解
工作先进集体和先进个人袁我区
朱林镇司法所所长尧朱林镇人民
调解委员会主任柳灯荣榜上有
名袁获得野全国人民调解工作先
进个人冶荣誉称号遥

柳灯荣是朱林镇司法所首
席调解员袁已从事人民调解工作
14年袁 他常说 野群众的事没小
事袁小的纠纷处理不好就会酿成
大的隐患遥 冶自 2004年以来袁凭

着野以人心换人心袁以党心换民
心冶的执着袁无论什么样的纠纷
他都认真对待遥 在调解的同时袁
柳灯荣不断加强矛盾纠纷排查袁
做到早发现尧早解决袁充分发挥
了人民调解的 野第一道防线冶作
用遥 14年来袁柳灯荣共调解各类
矛盾纠纷 1000余起袁 调解成功
率达 98%以上遥

柳灯荣始终以饱满的工作
热情和真诚的处世态度袁尽心尽
力化解各种社会矛盾纠纷袁用辛

勤的汗水野调冶出了一片和谐的综
治环境袁 朱林镇连续多年被评为
常州市综治工作先进镇袁 柳灯荣
先后获得野2008年度人民调解工
作防激化先进个人冶尧野2008 年耀
2010 年度江苏省优秀人民调解
员冶等荣誉称号袁其所在单位先后
获得野全国先进司法所冶尧野全国模
范调委会冶和野江苏省社区矫正先
进集体冶等荣誉称号遥

朱司宣 吴汪俊

司法部表彰全国人民调解工作先进个人———

朱林镇调委会主任柳灯荣榜上有名

本报讯 6月 12日袁江苏渔
业生态健康养殖主题宣传报道活
动组走进我省首个农业部渔业健
康养殖示范县要要要金坛袁 一线了
解蟹虾生态健康养殖模式遥 参加
此次活动的有新华网尧农民日报尧
中国渔业报尧 新华日报尧 扬子晚
报尧现代快报 6家媒体的记者遥

活动组实地了解了池塘蟹
虾野金坛模式冶尧物联网智能化养

蟹尧池塘循环水生态养殖等健康
养殖技术袁并就养殖效益尧产品
销售及长荡湖区域公共品牌影
响力提升等多项内容进行了深
入交流遥

目前袁 我区有水域面积 40
万亩袁 其中池塘养殖面积 18.79
万亩遥 近年来袁我区大力发展生
态渔业尧绿色模式袁依托省级渔
业科技入户尧 职业渔民培训袁重

点示范户研修班等平台袁在蟹虾
养殖池塘中积极推广复合型水
草栽种尧螺蛳优化投放尧滤食性
鱼类搭配尧微生物制剂应用等关
键技术袁积极打造野净水渔业冶袁
同时实现了渔业生产和环境修
复两个目标袁既确保了水产品的
供给袁又推动了渔业的健康可持
续发展遥

刘伟杰 张金彪 徐欢

我区蟹虾生态健康养殖模式获关注本报讯 为把生态文明建
设更加全面地融入园区高质量
发展袁 日前袁 开发区对 野263冶
专项整治督查暨 野散乱污冶 企
业 渊作坊冤 集中整治进行了部
署遥
会前袁与会人员实地查看了

河头尧尧塘尧水北尧汤庄 4个集镇
的雨污分流工程和水北街河整
治工程遥 目前袁这 4个集镇的雨
污分流工程进展顺利遥 其中袁水
北街河整治工程与水北集镇雨

污分流工程一并实施袁将从根本
上解决生活污水处理问题遥

今年以来袁 开发区强力推
进野263冶专项整治行动袁截至 6
月中旬袁印染尧电镀企业行业整
治尧 挥发性有机物整治任务过
半袁 国家级生态示范园区建设
规划形成评审稿袁正在与省级尧
部级主管部门对接袁 化工企业
整治尧 农村污水管网建设等正
加快推进遥

柯雨 张健 臧风华

开发区稳步推进生态园区建设

6月 12日袁丹
阳门社区居委会组
织志愿者袁 为社区
孤寡和空巢老人开
展献爱心活动遥 为
让社区孤寡和空巢
老人及残疾人过一
个愉快的端午节袁
志愿者准备了粽
叶尧糯米和咸鸭蛋袁
2个小时不到就包
了 100多只粽子遥
蒋建君
王惠霞 文/摄


